

Definidos los caminos en justa clasificatoria de tenis de mesa



La Habana, 14 may (JIT) El recorrido a transitar por cada uno de los cubanos quedó definido tras el sorteo del certamen continental de tenis de mesa, que repartirá cupos olímpicos individuales en la ciudad peruana de Lima.

Las reglas establecen la conformación de cuatro llaves de eliminación directa -dos para cada sexo- y sus ganadores accederán a los Juegos Olímpicos de París 2024. Las dos primeras iniciarán este martes, después del habitual ordenamiento a partir de las actuales ubicaciones en el ranking mundial.

Daniela Fonseca, con presencia asegurada en la lid olímpica de dobles mixtos junto a Jorge Moisés Campos, iniciará la ruta como rival de la colombiana Cory Téllez. De ganar ese partido avanzaría a cuartos de final para enfrentar a la mexicana Arantxa Cossio, “sembrada” en esa fase.

Para la menos experimentada Estela Crespo, que aparece en la otra llave, su arranque quedó pactado frente a la trinitaria Rheann Chong. Un triunfo le permitiría luego cruzar bolas con Yadira Silva, cubana

que representa a México, y a quien derrotó en el duelo semifinal por equipos de la cita centrocaribeña de San Salvador 2023.

Entre hombres, el camino también tendrá varios escollos a sortear. Jorge Moisés inicia sus acciones frente al venezolano César Augusto Castillo y todo apunta que en su siguiente cruce encontraría al chileno Nicolás Burgos, uno de los mejor ranqueados del continente.

Andy Pereira quedó libre en la primera ronda de la otra serie y esperará por el ganador entre el salvadoreño Diego Orantes y el estadounidense Kanak Jha.

«El masculino está muy difícil. Hay 10 jugadores favoritos para optar por las cuatro plazas. Puede pasar cualquier cosa, solo queda hacerlo bien», reconoció en conversación con JIT el presidente de la Federación Cubana de Tenis de Mesa, Bárbaro Oliva, luego de conocerse el sorteo.

«En el femenino también se ven caminos complejos y dependerá mucho de como jueguen nuestras muchachas. Aquí están las mejores de América, excepto las clasificadas», explicó antes de referirse al nivel de las asiáticas que representan a Canadá.

Los ganadores en cada llave asegurarán el boleto a París 2024. Luego se procederá a un nuevo sorteo para conformar otras dos llaves para cada sexo que definirán los dueños de los restantes tickets.

Cuba cuenta hasta el momento con los boletos de Daniela y Jorge Moisés como pareja. Andy ocupa actualmente el séptimo lugar en el escalafón que distribuirá otros 15 cupos individuales, por lo que su inclusión en el certamen de la capital francesa por esa vía parece cuestión de tiempo.

No obstante, el más experimentado de los tenimesistas cubanos intentará asegurar primero en el certamen limeño lo que debe ser su retorno a las citas bajo los cinco aros, luego de asistir a las de Londres 2012 y Río de Janeiro 2016.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/354708-definidos-los-caminos-en-justa-clasificatoria-de-tenis-de-mesa>



Radio Habana Cuba